

Réouverture du musée de la Photo



Le musée a été toiletté pour le confort de tous.

Après un mois de fermeture annuelle, le musée de la Photographie a réouvert ses portes récemment, par le vernissage de l'exposition de Max Haté et en présence du conseiller général, maire de Graçay et de tous les passionnés de photos.

Le musée, pendant cette période, a eut droit à un relookage, le rendant plus agréable.

Rémy Duroir, responsable du musée, a présenté le programme pour l'année 2003 en précisant que le choix des exposants était planifié sur présentation des dossiers, toujours une année avant

l'expo. Les photographes qui désirent exposer en 2004 peuvent d'ores et déjà envoyer leur dossier au musée.

De plus, il annonçait avec regrets, le départ d'Hélène Dubois qui, depuis quatre ans, s'était impliquée pour ce musée. Mais, cette dernière, qui part pour la maison de Pays à Vierzon fera toujours la promotion du musée, d'autant plus que ce dernier a une vitrine à la maison de Pays.

Avant de laisser la parole à l'exposant, Max Haté, trufiaux et verre de l'amitié clôturaient cette fin de matinée.